

PUSPEN

BNI bersama BUMN gelar Safari Ramadhan di Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - SOLOK.PUSPEN.ID

Apr 4, 2024 - 10:02



Kota Solok - PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk atau BNI bersama badan usaha milik negara (BUMN) lainnya menggelar Safari Ramadhan di Kodim 0309/Solok, Rabu (03/04/2024).

Dalam sambutannya Kepala Area 2 Bank BNI Sumatera Barat Yudhi Darmawan Mengatakan kegiatan ini dilaksanakan dalam tiga fase, yang mana BNI ditunjuk untuk melaksanakan kegiatan pada fase 1 di Jawa Timur dan fase 3 di Sumatera Barat bersama dua BUMN lainnya.

"Dengan adanya acara Safari Ramadan BUMN ini diharapkan bisa membantu masyarakat untuk mendapatkan bahan pangan dengan harga terjangkau," kata yudhi darmawan

Kegiatan Safari Ramadan sejalan dengan arahan Presiden Joko Widodo untuk mendukung ketersediaan bahan pangan di tengah masyarakat dengan harga yang terjangkau.

Hal itu dilakukan sebagai respons atas kondisi cuaca El Nino yang berdampak pada peningkatan harga sembako di beberapa daerah di Indonesia.

Setidaknya, terdapat 1.000 paket sembako murah yang dijual di pasar murah tersebut. Persiapan teknis pasar murah telah dilakukan melalui Departemen Corporate Social Responsibility (CSR) dengan berkoordinasi bersama Kodim 0309/Solok.

Di lain kesempatan Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar, S.H., M.Si. mengatakan keberadaan Safari Ramadhan ini memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga terjangkau dan diharapkan kebutuhan masyarakat bisa terpenuhi selama Ramadhan," jelas dia.

Dan kami juga mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh personel Kodim 0309/Solok yang telah berpartisipasi mensukseskan acara Safari Ramadhan ini, ungkap Wali Kota.

Dalam kegiatan Safari Ramadan BUMN 2024 ini juga terdapat pasar sembako murah dimana merupakan rangkaian dari perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-26 Kementerian BUMN.

Selain pasar murah, digelar juga bazar usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) binaan BUMN, dan pendaftaran mudik gratis.